

COMMUNAUTÉ EMMAUS ANGERS - COMMISSION SOLIDARITÉ

Compte rendu de la réunion du mardi 6 mai 2025

Présents : Marie-Cécile, Marie-Odile, Odile, Guillaume, Jean-Paul, Inès co-responsable

Absents excusés : Annie, Pierre, Claire, Bernard, Laurence, intervenante sociale

Remarque : Bernard a envoyé un mail du Bénin et appelé juste avant la commission

- **Suite à la précédente réunion du 4 mars 2025**

Le CA du 27 mars a validé les 2 dons proposés, 5000 € pour la communauté de Châtellerault pour aider à financer d'importants travaux et 3000€ pour la communauté d'Emmaüs-Cernay qui effectue des travaux importants sur la « Ferme du lac blanc », lieu d'accueil emmaüsien.

Le CA a demandé à la commission de recevoir l'association « AMECSM » pour mieux comprendre sa mission et l'affectation des dons.

- **Les conteneurs**

- Le conteneur, préparé et chargé le 27 février à destination du Bénin, communauté de Tohoué est bien arrivé. Bernard a réceptionné la cargaison et procédé à l'installation du matériel pour l'ENSET à Lokossa au Bénin avec du matériel du Lycée St Aubin la Salle. La communauté de Tohoué a reçu 5 conteneurs de provenance diverses en 2024
- Pas d'autres conteneurs sont prévus à l'envoi à ce jour.
- Pour les conteneurs avec uniquement du textile, un envoi avec plusieurs communautés de la région paraît toujours souhaitable. Attention, les dons de textile sont actuellement en baisse.

- **Rencontre avec l'association « AMECSM »**

- M. Yahya Sow nous rejoint.
- Il nous explique la mission de son association humanitaire tournée vers la solidarité. Elle n'a pas de visée religieuse malgré son intitulé
- Les vélos ou autres objets achetés depuis des années à la communauté sont envoyés par conteneur et vendus à prix modestes aux personnes défavorisées. La vente finance les frais d'envoi.
- Les vélos sont achetés à Emmaüs en état et réparés sur place. Ils sont destinés à tous usages,

- **Demandes de dons et propositions**

(Voir note rédigée pour le CA du 15 mai)

- Demande de la communauté de Tohoué au Bénin : 7 500 € proposés.
- Appel d'Emmaüs-France pour le cyclone à l'île de la Réunion : 7 500 € proposés.
- Demande de l'association « Les moustaches d'Oria » : 2 000 € proposés.
- Demande de vélos par l'association « AMECSM », accord proposé.
- Humanis Education a fait une demande imprécise, des éléments complémentaires sont attendus.

- **Questions diverses :**

- A l'occasion de la sortie du « Guide des prisons », une semaine particulière d'informations est organisée, conduite par La Ligue des droits de l'homme. Un point fort, une soirée débat avec la « Ferme de Ker Madeleine », groupe Emmaüs. Un budget de 551 € est nécessaire pour la venue des participants. Il est souhaité que la communauté participe aux frais à hauteur de 250 €. (La LDH nous envoie une demande).
- Un chèque de 500 € reçu lors d'une ramasse sera encaissé dans le budget solidarité et réparti aux compagnons comme les autres pourboires.

Prochaine commission Solidarité le mardi 3 juin 2025 à 9h30

à la communauté, au Sauloup, St Jean de Linières

(A l'ordre du jour principalement :

- le Bénin, avec Bernard
- la demande de l'association Humanis)

Jean-Paul Gallot